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質問者 諸田 智也 議員（１７番）
もろ た とも や

１ 保育園・幼稚園とお年寄り

ただいまの諸田智也議員のご質問にお答え申し上げます。
もろ た とも や

保育園・幼稚園とお年寄りについて、でありますが、全国的に少子

高齢化が進行している中、本市においても人口が減少する一方で高齢

化が進行し、平成２７年度では人口１，０００人あたりの出 生 数
しゆつしようすう

が６．６人に減少、また、本年４月の高齢化率が３０．４％と約３人

に１人が６５歳以上となり、高齢者施設の需要の増加が見込まれてお
し せ つ

ります。

一つの施設に高齢者、障害者、子どもなど、多様な利用者が支え
た よ う ささ

合いながら福祉サービスの提供を行うことは、子どもとふれあうこと
あ

で高齢者が自分の役割を見つけ、意欲が高まることによる日常生活の

改善や会話の促進などの効果が期待され、また、子どもが高齢者と接

することで思いやりや優しさを身につける機会となるなどのメリット

が挙げられております。こうしたことを受けて、民間では取り組み始
あ
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めた状況であります。市としても、こうした取り組みについて、支援

していきたいと考えていおります。

これから、高齢者・障害者・子どもなど全ての人々が、地域、暮ら

し、生きがいを共に創り、高め合う「地域共生社会」の実現が必要
とも つく

になってくると考えておりますので、議員皆様に住みよい町づくりの

協力者になっていただきたく、お願い申し上げます。

以上申し上げまして、諸田智也議員のご質問に対する答弁とさせ
もろ た とも や

ていただきます。


